

Ce rapport est approuvé et déposé aux archives.

7.—L'Inspecteur de la Cité transmet une offre de The Montreal Trust Co., en date du 30 août dernier, d'acheter un certain terrain de la Cité, dans le quartier Saint-Denis, ladite compagnie étant prête à payer \$650.00 pour ledit terrain.

Après avoir pris communication du plan produit et après avoir pris en considération le rapport de l'Inspecteur de la Cité, il est

Résolu: D'informer le Montreal Trust Company que le Bureau n'est pas disposé à vendre cette propriété.

8.—Le Chef de Police fait rapport qu'il a reçu des soumissions pour certains travaux restant à faire au poste de police No 13, ces travaux consistant à remplacer des fenêtres doubles par des persiennes, et vu que dans les spécifications fournies au contracteur par la Ville il n'était pas fait mention des persiennes, il recommande qu'elles soient construites et que le coût en soit pris sur la balance de \$3,592.63 restant sur les appropriations votées pour la construction dudit poste.

Résolu: De prier M. Chaussé de bien vouloir produire les spécifications pour la construction de ces persiennes.

9.—Soumise une communication du Greffier de la Cité, transmettant une facture pour annonces dans le Canadian Official Railway Guide, ainsi qu'une copie d'une résolution du Conseil en date du 13 juillet 1909, votant une somme de \$125.00 pour la publication de cette annonce pendant un an, informant le Bureau que malgré le contrat d'année, la compagnie en question soit expiré depuis six mois, la compagnie de publication a continué de publier l'annonce de la Ville, n'ayant reçu aucun avis de mettre fin à telle publication.

Résolu: D'informer le Greffier de la Cité que le Bureau ne peut recommander le paiement de ce compte, vu qu'aucune autorisation n'a été donnée de faire telle publication.

10.—Soumise une demande de M. W. Chaffee de publier une annonce pour la Cité dans The Canadian Railway Guide et de fournir quinze copies à chaque mois de l'année courante, et demandant l'autorisation de continuer cette annonce et de fournir le Guide comme par le passé.

Résolu: D'informer M. Chaffee que le Bureau n'entend pas souscrire cette année et qu'il ne peut recommander de payer le compte produit.

11.—Le Surintendant du Parc Mont Royal fait rapport que pour niveler et remplir les chemins à travers la propriété Redpath, tel que proposé dans le plan produit par The Carrick Limited, une somme de \$6,000 sera requise.

Résolu: De retourner le rapport au Surintendant avec prière de fournir un estimé détaillé.

12.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies transmettant la demande de l'ex-capitaine P. O. Richard d'une police acquittée de \$1,000 en vertu de la résolution adoptée par le Conseil le 18 janvier 1875, informant le Bureau que M. Richard n'a pas quitté le service par maladie ou autre cause imprévue, mais à cause de son âge avancé.

Résolu: De référer au Département Loi pour savoir si la Cité est tenue d'accorder telle police acquittée.

13.—Le rapport hebdomadaire sur le progrès des travaux permanents exécutés par le département de l'Aqueduc, semaine finissant le 2 décembre 1910 est déposé.

14.—Le Chef de Police recommande l'incorporation de l'Association dite "Le Conseil de Saint-Henri".

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

15.—Soumise une lettre de M. Chs. Lanctôt, assistant-Procureur Général, relativement aux amendes perçues par la Cour du Recorder et priant le Bureau de mettre cette question sous considération.

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité, pour les renseignements complets sur cette question.

16.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 12 Décembre courant, sur motion de l'échevin L. A. Lapointe, secondé par l'échevin O'Connell, il fut résolu: vu le rapport du Bureau des Commissaires recommandant d'approuver le rapport du Trésorier de la Cité, à l'effet d'augmenter le taux de la taxe foncière, de renvoyer ledit rapport au Bureau des Commissaires, le Conseil déclarant ne pas être prêt à se prononcer sur l'opportunité d'aug-

This report was approved of and filed of record.

7.—The City Surveyor transmitted an offer of the Montreal Trust Co., dated 30th. August last offering to purchase a certain piece of land from the City in St. Denis Ward, the said Company being willing to pay \$650 for the same.

After having considered the plan produced and the report of the City Surveyor in connection with the said offer, it was

Resolved: To inform the Montreal Trust Company that the Board is not disposed to sell said property.

8.—The Chief of Police reported that he had received tenders for certain work remaining to be performed at No 13 Station; said work consisting in the replacing of double windows by shutters, and inasmuch as the specifications supplied by the City to the Contractor did not mention said shutters, he recommended that the same be constructed and the cost thereof charged against the balance of \$3,592.63, voted in the appropriation for the construction of said station.

Resolved: To request Mr. Chaussé to produce the specifications for the construction of said shutters.

9.—Submitted a communication from the City Clerk transmitting an account for an advertising in the Canadian Official Railway Guide, as well as a copy of the resolution of Council, dated 13th. July 1909, voting the sum of \$125 for the publication of said advertisement for one year; informing the Board that notwithstanding the fact that this contract expired six months ago the said Publishing Company continued the publication of the City's advertisement, inasmuch as no notice had been sent to them to discontinue the same.

Resolved: To inform the City Clerk that the Board cannot recommend the payment of said account, inasmuch as no authorization was given to publish said advertisement.

10.—Submitted a request from Mr. W. Chaffee to publish an advertisement for the City in the Canadian Railway Guide, and to supply 15 copies of said publication each month during the current year, and to ask the Board's authorization to continue said advertisement and to supply the Guide as in the past.

Resolved: To inform Mr. Chaffee that the Board is not prepared to subscribe this year, and that they are unable to recommend the payment of the account produced.

11.—The Superintendent of Mount Royal Park reported that in order to level and fill in the roads by the Carrick Company, Limited, the sum of \$6,000 will be required.

Resolved: To send back said report to the Superintendent, with a request that he prepare a detailed estimate.

12.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department transmitting a demand from ex-Captain P. O. Richard, asking for a paid-up policy of \$1,000 in virtue of a resolution adopted by the Council on the 18th January 1875, informing the Board that Mr. Richard did not relinquish the service on account of ill-health, or any other reason, but owing to advanced age.

Resolved: to refer said report to the Law Department in order to ascertain if the City is held to grant said paid-up policy.

13.—The weekly report on the progress of permanent work executed by the Water Department for the week ending 2nd December 1910 is filed of record.

14.—The Chief of Police recommended the incorporation of the Association known as "Le Conseil de Saint Henri."

Resolved: To report to Council accordingly.

15.—Submitted a letter from Mr. Chs. Lanctôt, assistant attorney general, concerning the fines collected in the Recorder's Court, and asking the Board to consider this question.

Resolved: To refer the same to the Chief City Attorney for full information on the question at issue.

16.—Submitted an extract of minutes of Council, meeting held 12th December instant, when on motion of Alderman L. A. Lapointe, seconded by Alderman O'Connell, it was resolved; that owing to the report of the Board of Commissioners recommending the approval of the report of the City Treasurer to increase the rate of taxation, said report was referred back to the Board of Commissioners.